
 

 

2022 

D u  D o u b s  

LE PRESIDENT DE LA REPUBLIQUE 

 

Au mois d’avril 2022, il y aura les élections Présidentielles. 

Il faudra élire le Président de la République. 
 

Le Président de la République dirige la France : 

 Il dirige la France avec les ministres. 

 Il nomme les ministres. 
 

Le Président de la République fait appliquer les lois : 

 L’Assemblée Nationale et le Sénat décident des loi. 

 L’Assemblée Nationale, ce sont tous les Députés. 

 Le Sénat, ce sont tous les Sénateurs. 

 Les français votent aussi pour les Députés. 

Ce sont les élections législatives. 
 

Le Président de la République représente la France dans le monde. 

 Il représente la France en Europe. 

 Il défend les intérêts de la France.  

 Il est le chef de l’armée Française.  
 

Pour les élections, plusieurs personnes voudront être Président. 

Ces personnes sont des candidats. 

Chaque candidat représente les idées d’un parti politique. 

Chaque candidat va proposer des idées pour la France. 

 
 

Si besoin, demandez de l’aide :  
A vos amis, à vos proches, à vos accompagnateurs 

LOI 


